

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 7 AOUT 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

L'ARMÉE ALLEMANDE DOMINE EN POLOGNE CARRANZA RECEVRA BIENTÔT UN ULTIMATUM

LE BULLETIN DU JOUR

PRIÈRES PUBLIQUES EN ANGLETERRE, POUR LA VICTOIRE.

L'ÉVACUATION DE VARSOVIE

LES ALLIÉS FABRIQUENT DES QUANTITÉS DE MUNITIONS.

Le succès de l'emprunt allemand sur papier-monnaie, est illusoire.

Depuis deux jours, les dépêches d'Europe nous ont apporté l'écho de manifestations patriotiques, plus ou moins officielles ou officieuses, dont le quatre août, le premier anniversaire de la guerre a été l'occasion dans les diverses capitales des nations belligérantes. En Angleterre, le mouvement s'est montré plus général que partout ailleurs, non seulement à Londres, mais encore dans toutes les villes du Royaume Uni, on pourrait presque dire dans toutes les bourgades. Les autorités et les habitants avaient organisé des meetings. Partout le clergé avait appelé les fidèles à prier pour le succès des Alliés, et à réitérer, dans les églises, leur foi absolue dans la justice de leur cause, pour laquelle le peuple anglais est résolu à combattre jusqu'à la dernière extrémité. On doit penser que le sentiment était différent en Allemagne et en Autriche, où la prise de Varsovie a servi de thème à des réjouissances publiques.

Varsovie est évacuée; mais, la résistance russe n'est pas brisée. Malgré leur avance, réalisée au prix des plus lourds sacrifices, les Austro-allemands n'obtiennent même pas, comme résultat immédiat, de pouvoir détacher de leurs armées toutes les forces nécessaires pour être en mesure de prendre une offensive efficace sur le front occidental et sur le front italien. C'est là que réside le véritable élément d'appréciation, en ce qui concerne la situation de fait, car la guerre actuelle, malgré la diversité de ses actions engagées, doit toujours être considérée dans son ensemble, et un événement militaire n'a de portée réelle que dans la mesure où ses effets se font sentir directement sur tous les fronts de bataille, et où ils influent sur l'issue même du conflit. Or, l'évacuation de Varsovie ne présente pas ce caractère. L'examen, sur la carte, des positions des armées aux prises ne saurait laisser de doute sur l'incapacité des forces germaniques de briser, après un an de guerre, des adversaires que Berlin et Vienne croyaient écraser en quelques semaines. Et dans cette lutte gigantesque, où les combats ne se livrent plus seulement sur les champs de bataille, mais aussi avec toutes les forces matérielles et morales du pays, la production industrielle, la puissance financière, ainsi que l'union et la fermeté de la nation deviennent des facteurs dont l'importance s'accroît à mesure que les hostilités se prolongent. Dans cet ordre d'idées aussi, les alliés sont dans une position qui autorise une absolue confiance.

FRANCE, RUSSIE ET L'ITALIE

LE VILLAGE D'EMBERMENIL BOMBARDE PAR LES ALLEMANDS.

DEUX NON-COMBATTANTS TUÉS

VARSOVIE ET IVANGOROD ÉVACUÉES PAR LES RUSSÉS.

Voiliers turcs coulés. — Défilé de Lans pris par les Italiens.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 6 août. — Le communiqué officiel publié aujourd'hui, annonce: Les combats avec grenades à main ont continué toute la nuit dans les environs de Souchez, dans l'Artois. Les Allemands nous ont attaqués près de Neuville St. Vast, mais ils ont été facilement repoussés. Dans l'Argonne, les duels d'artillerie n'ont pas cessé depuis la veille, surtout dans le voisinage de la colline 213. Les Allemands ont été empêchés, par le feu de notre artillerie, de sortir de leurs tranchées à Fontaine-aux-Charmes et près de St-Hubert. A Boisbaud, sur les hauteurs de la Meuse, l'ennemi a défilé deux assauts infructueux.

En Lorraine, les Allemands ont bombardé, hier soir, le village d'Embermenil, ainsi que nos positions près de Reillon. Des aviateurs allemands ont bombardé le village de France, dans la vallée de la Meurthe, tuant deux femmes et un soldat.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 6 août. — Le rapport officiel annonce:

Toutes les troupes à l'Ouest de Varsovie ont reçu l'ordre de se retirer sur la rive droite de la Vistule. Ce mouvement a été exécuté en bon ordre, sans que l'ennemi ait attaqué. Tous les ponts sur la Vistule ont été détruits après la retraite. Les Allemands dans les environs de Riga se sont retirés en toute hâte vers la rivière Ekau, après avoir livré un bref combat à nos troupes. Ils ont abandonné dans leurs tranchées une grande quantité de cartouches et autre matériel de guerre. Les détachements de l'ennemi sur les bords de la Narwa ont attaqué nos positions près de Lomza, Ostrolenka et Bogan. Sur les chemins qui mènent à Ostrov, les Allemands en nombre considérable ont pris l'offensive. Une violente bataille a eu lieu hier dans le secteur de la rivière Oje; nos troupes ont vigoureusement livré des contre-attaques et l'ennemi a été chassé de l'autre côté de la rivière.

Nous avons battu une nombreuse armée allemande sur la route de Blonie, à l'Ouest de Varsovie, lui faisant souffrir des pertes énormes. Les Allemands s'étaient avancés jusqu'à nos ouvrages en fils de fer barbelés, et ont dû se replier sur leurs positions, sous le feu de notre infanterie.

Dans le district d'Ivangorod, nos troupes ont traversé la Vistule, occupé des positions sur la rive droite, et ont fait sauter les ponts sur leur passage. Entre la Vistule et la Bug, nos soldats ont repoussé les Allemands qui ont perdu un nombre considérable de soldats.

ALLEMAGNE ET AUTRICHE

QUATRE AÉROPLANES FRANÇAIS DESCENDUS PRES DE LINGEKOPF.

LA CAVALERIE EN COURLANDE

ESCADRONS RUSSES BATTUS PAR LES CHARGES ALLEMANDES.

Les soldats du Czar retraitent sur tout le front à l'Est.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 6 août. — Le rapport officiel annonce:

La bataille continue sur Lingekopf, et au Sud de ces hauteurs. Nos machines à tir aérien ont descendu quatre avions français. Dans le voisinage de Popel, en Courlande, au Nord-Est de Poliewesch et près de Kowarsk et Kurkile, et au Nord-Est de Wilkomiers, des combats de cavalerie ont résulté à notre avantage. Malgré la résistance opiniâtre des Russes, sur la rivière Narwa, nos troupes ont continué leur marche. Nos soldats ont percé les lignes ennemies dans la région entre les rivières Bug et Nasieisk, et ont avancé vers la Narwa inférieure.

Notre escadrille aérienne a bombardé la gare de chemin de fer et les maisons de Bialostok.

Les Russes, après avoir été chassés des environs de Varsovie, se sont retirés à Praga sur la rive droite de la Vistule. Le maréchal von Mackensen poursuit l'ennemi qui est en déroute au Sud-Est.

Les troupes austro-hongroises ont délogé les Russes de leurs positions au Nord-Est de Nowo Alexandria, et près de Sawin, au nord de Chelm, les troupes allemandes ont obligé l'ennemi de fuir.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 6 août. — Le rapport du quartier-général de l'armée autrichienne déclare:

Des pluies torrentielles entravent au plus haut degré la marche des troupes russes en retraite dans le district entre les rivières Bug et Vistule. Les plaines sont de vastes marécages, et quelques routes, seulement, sont praticables, ce qui nuit énormément à la fuite de l'ennemi. Les Russes font d'immenses sacrifices de soldats dans le vain effort d'arrêter l'avance des troupes austro-allemandes. Un grand nombre de Russes seront faits prisonniers avant que leur armée puisse s'abriter derrière de nouveaux retranchements.

DES MONCEAUX D'OR.

Plus de deux milliards dans le Trésor des Etats-Unis.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — Les Etats-Unis sont "craus d'or." Jamais dans l'histoire de la nation, et même dans les annales d'aucun pays du monde, il y a eu tant d'or comme à présent dans les vaultes de la Trésorerie qui contiennent 2,600,000,000 dollars en or. Le cours du change l'Europe et l'Amérique pendant la guerre actuelle a entraîné des avalanches d'or, du

NOUVELLES DE WASHINGTON

LA MAIN DE FER VA S'APPESANTIR SUR LE MEXIQUE.

L'ULTIMATUM SE PRÉPARE

MESURES CONVENUES ENTRE LES CONFÉRENCIERS.

Nouvelle révolution à Haïti. — Troupes américaines empêchent les désordres.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — Le major-général Hugh L. Scott, chef d'état-major de l'armée des Etats-Unis, accompagné du lieutenant-colonel Robert E. L. Michie, de l'état-major général, est parti de Washington ce soir pour le Mexique. Il est chargé d'une mission très sérieuse près des chefs de parti au sujet de la pacification du pays.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — La conférence des diplomates sud-américains et du secrétaire Lansing touchant les affaires du Mexique a été ouverte ce matin. Eduardo Hurtado, candidat à la présidence du Mexique, s'est entretenu avec les diplomates.

Villa et Carranza opposent les prétensions de senor Hurtado. Les représentants des six nations sud-américaines sont en faveur de l'élection d'un président ayant le bon vouloir de tous les habitants du Mexique qui ne combattent pas dans les rangs d'aucune faction. Ils préféreraient un homme de l'ancienne administration de Diaz. Les forces armées comprennent une si faible partie de la population que les chefs militaires devraient céder au désir de la masse du peuple qui déplore la guerre et qui a tant souffert dans ces luttes de longue durée.

Il a été convenu que le général Carranza sera ordonné de mettre bas les armes et de se joindre à ses adversaires pour l'établissement d'un gouvernement qui serait reconnu par les Etats-Unis. On a tout lieu de croire que Villa, Zapata et autres chefs mexicains seraient prêts à prendre part à des pourparlers de paix.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — De Brownsville, Texas, la nouvelle est parvenue ici par le télégraphe, d'une invasion du village de Sebastian, Texas, par des bandits mexicains, qui ont tué un citoyen américain, M. A. Austin et son fils. Des soldats de cavalerie sont partis du Fort Harlingen, douze milles de Sebastian, à la poursuite des maraudeurs.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — Ordre a été donné au général Carranza d'avoir à transférer le siège de son gouvernement de Vera Cruz au Mexique, le chemin de fer entre la capitale et Vera Cruz étant en bon ordre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 6 août. — Des dépêches de Port-au-Prince, Haïti, annoncent que des nouvelles manifestations révolutionnaires ont éclaté à Gonaïves, sur la côte occidentale de Haïti. L'amiral

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTÉRESSANTS

MEURTE MYSTÉRIEUX D'UN ITALIEN PRES DE PLAQUEMINE.

Mort de M. Cancienne, nonagénaire. Un accident de tramway à Biloxi.

LOUISIANE.

Plaquemine, 6 août. — M. Bibilia, sujet italien, a été assassiné à coups de fusil pendant la nuit de mercredi. Son corps, criblé de chevrotines, a été trouvé sur le chemin public devant la plantation de Carlo Gulotta, près du village de Maringouin. Le meurtrier est inconnu. On attribue le crime à une vendetta.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Nouvelle-Ibérie, 6 août. — M. E. S. Broussard, frère du sénateur R. F. Broussard, est le choix des Progressistes de St. Martin et de la paroisse Ibérie, pour remplacer M. A. N. Muller, l'avocat de district récemment décédé.

Thibodaux, 6 août. — M. Drauzin Cancienne, âgé de plus de 90 ans, est décédé ce matin à la résidence de son genre, M. Ozème Peltier. Un grand nombre de fils, de filles, de petits-enfants et d'arrière-petits enfants déplorent la mort du vieillard.

M. Pierre M. Boudreaux, citoyen très considéré de Thibodaux, a succombé à un empoisonnement du sang. M. Boudreaux s'était blessé à la main, il y a quelques jours, avec la pointe d'un jonc. Cela lui a donné un mal qui l'a emporté bien vite.

Olla, 6 août. — Le Dr. Moses Blake a été écrasé sous les roues d'un Train, hier matin, à Camden, Ark., pendant qu'il était en route pour Olla.

Alexandrie, 6 août. — Les frères Caldwell, d'Abbeville, Lne., ont signé un contrat avec la ville pour la construction d'une école supérieure, à Bolton.

MISSISSIPPI.

Biloxi, 6 août. — Mme. Z. T. Champain, a été légèrement blessée, et O. G. Meunt, wattman d'un tramway électrique a été sérieusement contusionné lorsque le tramway a déraillé et a heurté un poteau de télégraphe.

Charleston, 6 août. — En tournant un coin de rue, dans son auto hier matin, M. J. W. Ashcraft, marchand bien connu de la ville, a été grièvement ébranlé, lorsque l'auto a versé.

Biloxi, 6 août. — Des voleurs se sont introduits, hier soir dans la demeure de Mlle. Corinne Roberts, sur West Beach, et ont enlevé, d'une malle, la somme de 50 dollars.

LETTRE D'UN PARISIEN

PROPOSITIONS ÉPATANTES DE PAIX DES SOCIALISTES ALLEMANDS.

APOGÉE DE L'APLOMB TEUTON

ILS SERAIENT SATISFAITS DE POSSEDER TOUTE L'EUROPE.

Le canon et la baïonnette répondront à ces offres avilissantes.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

Ils en donnent de bonnes les socialistes allemands avec leurs propositions de paix. On comprend très bien qu'ils soient de mêche avec le gouvernement du kaiser dont il n'est cessé d'être les collaborateurs depuis le jour où ils votaient avec enthousiasme les crédits de guerre.

Nous connaissons aujourd'hui les conditions de paix auxquelles les bons socialistes allemands se sont ralliés et que nous trouvons dans un journal socialiste autrichien "L'Arbeiter Zeitung".

Ce programme réclamait d'abord la constitution d'un empire colonial répondant à tous les intérêts économiques de l'Allemagne actuelle et le paiement d'une indemnité de guerre "convenable". Les autres points de son programme étaient les suivants:

On ne fixe pas le taux auquel l'indemnité de guerre serait "convenable" mais on parle négligemment de 150 milliards.

La France devrait travailler pendant un siècle pour payer cette indemnité aux boches.

Ce n'est pas tout. Il y a la Belgique; elle aurait été évacuée, mais... Ecoutez:

"La Belgique sera soumise à la législation de l'empire allemand pour tout ce qui concerne les monnaies, la Banque et la Poste. Ses chemins de fer et ses canaux seront incorporés au système des chemins de fer et des canaux d'Allemagne. Le pays devra être gouverné et administré de telle façon que ses habitants ne pourront avoir aucune influence sur la vie politique de l'empire allemand. Le territoire sera divisé en une région flamande et une région Wallong".

C'est l'annexion économique et le protectorat politique.

On incorporerait une partie de la Pologne russe et "une partie des provinces de la Baltique. Les habitants de ces territoires ne recevraient pas de droits politiques".

Enfin voilà le bouquet: Je renonce à résumer, je préfère recopier textuellement ce projet accepté des mains des sociétés allemandes par le chancelier et adapté par les fameux pacifistes de la social démocratie.

Les côtes de France, jusqu'à la Somme environ, devront appartenir à l'Allemagne, qui a un besoin impérieux d'arriver à la mer libre. L'Hinterland sera annexé dans la mesure où il sera nécessaire d'assurer le plein usage économique et stratégique des ports conquis. Le district industriel de Brno sera annexé. Tout autre annexion sera faite que dans la mesure où elle sera imposée par des considérations militaires. On ne pourrait laisser Verdun, Belfort et les Vosges aux Français. Les